
５　運賃に関する意見
1 運賃が少し高く、観光にあちらこちら行くには利用しにくい。
2 運賃が高い。
3 運賃が高い。
4 運賃が高い。
5 運賃を安くしろ
6 実証運行よりも運賃を安くする試みをしてほしい。
7 上田－軽井沢間往復が1,200円程度になればもっと利用が増えると思う。

8
中学生が通学に利用できるように最低運賃を安くしてほしい。部活動の移動にも、交通費が安ければ
もっと利用しやすくなる。

9 通学定期以外にも学生割引があるといい。
10 長野及び小淵沢方面へのJR乗継割引があればもっと利用する。


